

Letztes Jahr diente aku-Modelleisenbahnen eine zusätzlich aufgetauchte Fotografie als Vorlage zu einer weiteren Modellkreation. Das etwa um 1975 im EBT-Bahnhof Walkringen aufgenommene Foto zeigt den SBB-Flachwagen Km 21 85 310 0 784-5, welcher mit einem weissen SCC-Wagen beladen ist. Zusätzlich befinden sich noch unzählige Milchkannen auf dem Flachwagen. Um diese Vorlage umzusetzen, griff aku-Modelleisenbahnen auf das bewährte Basismodell des SBB-Flachwagens mit der Artikelnummer 1015 zurück und bedruckte

den Wagen lupenrein mit korrekten, aus dieser Zeit stammenden Wagenanschriften. Beladen wurde der Flachwagen mit einer weiteren Farbvariante eines Stalden-SCC. Aufgrund einer kleinen Fotoserie von Nestlé konnte eruiert werden, dass es noch SCC-Wagen mit grauen Chassis gab. So trägt das Chassis des Stalden-SCC aus dem Set eine graue Farbe. Das originelle Modellset wird ergänzt durch 16 zusätzliche Milchkannen aus dem Sortiment des Zulieferanten Busch. Der Km-Flachwagen und der Stalden-SCC zeigen sich in der ge-

wohnten Ausführungsqualität von aku-Modelleisenbahnen.

Mit den beiden verschiedenfarbenen Stalden-SCC und dem zusätzlichen Modellsatz mit Stalden-SCC und Güterwagen hat der Modellbahner die Gelegenheit, einen nur für kurze Zeit durchgeführten Innovationsversuch im Massstab 1:87 darzustellen. Egal ob auf der Strecke als Ladegut, am Bahnhof bei einer Verladeszene, als Werksdetail oder im Bereich der Landwirtschaft, die bunten SCC-Wagen bereichern auf jeden Fall jede Modellszenerie. ☐



Mit dem Stalden-SCC in erikavioletter Farbgebung kann man dezent Farbtupfer in der Modelllandschaft setzen.